

運動場のトイレを みんなで新しく

8月28日（葉山東小学校）

開校時に設置された運動場のトイレの外壁を塗り替えようと、塗装体験イベントが開催されました。児童、保護者、地域の皆さん、教職員など約50人が協力して、若葉色に塗装し、関係者の皆さんの手により、トイレが美しく生まれ変わりました。



※地元企業である株大角工務店と大同塗料株式会社の企画・協力により、材料などは無償提供されました。

8月16日
（林地域）

新善光寺の万灯会にあわせ、栗東市観光物産協会と林自治会をはじめとする関係団体との協働による「はやしの里あかりの演出2016」が開催されました。新善光寺一帯が露地行灯などのやわらかなあかりで演出され、来場者が夏の夜、普段とは違った幻想的な空間を楽しみました。



新善光寺一帯をあかりで演出



8月21日（栗東歴史民俗博物館）

「心の中にある『音のタイムカプセル』を開けるようなひとときを楽しんでもらおう」と、安養寺山音楽会による「ちょっといっつく音楽会」が開催されました。金管五重奏、ピオラ、リコーダー演奏などにより、来場者が和やかな時間を過ごしました。

音楽でいっつくするひととき



8月27日（栗東歴史民俗博物館）

栗東市美術協会により、「夏休み書写教室」が開催されました。「小学校の宿題である書写を楽しみながら仕上げしてほしい」と、美術協会「書の部」の講師が指導。子どもたちは、手本を横に、筆の使い方などを学びながら、力強い作品に仕上げていました。

夏休みに書写を楽しむ



8月28日（さくら）

「第5回栗東駅前夏祭り」が開催されました。オープニングでは、「ダンスショー」として、子どもたちが元気いっぱいのダンスを披露し、夏祭りの始まりを盛り上げました。ステージ発表、屋台、縁日など幅広い世代が楽しめる内容で、栗東駅前が賑わいました。

まちに元気！栗東駅前夏祭り

フォト ニュース



青色回転パトロール車で夜間防犯活動

8月26日（金勝地域）

市内各地域では、夏休みに合わせ、自主防犯活動が展開されました。金勝地域では、平成24年から、青色回転パトロール車による防犯活動を実施し、夏期と年末年始は夜間集中パトロールを行っています。この日は、防犯連絡協議会の皆さんが4台の車で1時間半かけ、不審者がいないかなど、地域を安全点検。地域住民の力が犯罪抑止につながっています。



陶芸教室で 地域の住民が交流

8月24日（コミュニティセンター治田）

地域の絆を深めるため、治田学区で元気創造まちづくり事業の一つとして毎月第4水曜日に開催されている「憩いの場」。8月は陶芸教室が開かれました。市内で陶芸教室を開く「ねんどこ」代表の高田静代さんから指導を受け、思い思いの作品を作った参加者。焼き上がった作品は11月6日の「治田まつり」で展示される予定です。

さきら舞台裏の 秘密を知ったよ

8月19日（さきら）

コンサートや演劇などのイベントが開催される、栗東芸術文化会館さきらの舞台裏をめぐる、バックステージツアーが開催されました。参加者は、普段は客席から見ることのできない楽屋、音響室、調光室などを見学。スタッフに教えてもらいながら操作体験もし、ツアーを楽しみました。

